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阿智村教育委員会 令和４年 11月定例会会議録 

 

○ 会議日時 令和４年 11月 15日(火) 午後１時 30分 

 

○ 会議場所  阿智村中央公民館会議室 

 

○ 出席者  教育長：黒柳紀春  

委 員：熊谷 歩 委員：熊谷 均 委員：塚田宏子  

【事務局】 

教育次長：川上 悟（全体進行）保育園総園長：原 満     

子育て支援室長：島岡佐喜子 公民館兼社会教育係長：井原祐次  

学校教育係：沖村信繁 学校教育専門主事：原 康倫  

学校教育専門主事：川上清宏 学校教育専門主事：佐々木豊  

（欠席）教育長職務代理者：原 勝人 英語教育専門員：両角明浩 

 

１ 開会 

 

２ 教育長あいさつ 

 ・11月村政懇談会から 

   ①部活動、若駒アカデミー等への送迎支援について 

  ②英語学習における海外リモート交流、英検補助について 

    ③不登校への取り組みについて 

  

３ 議事事項 

 (1) 要保護・準要保護児童生徒の認定について（学校教育係説明） 

  ・承認 

(2) 12月教育委員会関係一般会計補正予算について（教育次長説明） 

  ・承認 

 (3) 子ども・子育て支援法施行細則の制定について（保育園総園長 説明） 

（熊谷 均委員） 

  大変良いことだと思う。施行は来年４月１日からということだが、今、対象者 

がいた場合はどうなるのか。 

（保育園総園長） 

  ４月１日現在で育児休業をとっている方には声をかけさせていただいて、希望 

がいれば入園を勧めたいと思います。 

（熊谷 均委員） 

例えば 12月とか対象の方がいれば子ども受け入れるということですね。 

（熊谷 歩委員） 
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 第４条（5）のところに障害を有していることとあるがお子さんなのか親なのか。 

（原保育園総園長） 

 保護者のことです。 

・承認 

 (4) 阿智村中学校等入学祝い品支給事業実施要綱の制定について（学校教育係説明） 

（熊谷 均委員） 

   今まで支給していたものを明文化したということでよいですね。 

 （教育長） 

   今まで通学鞄を中学へ入学する生徒の皆さんにお渡ししていたが要綱がなかっ 

たことと、今までは育英基金を財源に支給していたが今後は村の公費から支給す 

ることです。 

（塚田宏子委員） 

   小学校は鞄を６年間使いますが中学校は３年間なのでそんなに痛まないので、 

兄弟がいると十分使える状態である。今回は良いと思いますが、来年度以降は検 

討が必要かもしれません。 

（教育長） 

   基本的に鞄で受け取ってほしいのですが、村外の学校に行く場合は阿智中学校 

の鞄は必要がないため、要綱では別に定める学用品を支給することにしてあります。 

お兄さんお姉さんが使った鞄を使うからというケースも想定しているが、どこま 

で認めるかは課題である。 

 (5) 阿智村後藤育英会設置条例の制定について（学校教育係説明） 

 (6) 阿智村奨学金貸与条例及び施行規則の制定について（学校教育係説明） 

（熊谷 歩委員） 

   上限人数はどうなっているか。 

（学校教育係） 

   基金の残額に対して一番多いであろう大学４年間貸付をすることを想定する 

と５万円で年間４人に貸与できることになる。 

（熊谷 均委員） 

   償還方法ですが、半年か一年と言われたが卒業後まだ給料が安い状態でまとめ 

て半年とか一年まとめて払えるだろうか。月払いの方が本人の負担は軽くなるの 

ではないか検討して欲しい。 

（学校教育係） 

   飯田市は半年と一年で実施している。 

（熊谷 均委員） 

   申し込み資格のところに経済的理由により困難とあるが親の年収とかある程 

度のところで線をひくということでしょうか。 

（学校教育係） 

   入学資金貸与制度と同じように決めていけたらと考えている。 

（熊谷 歩委員） 
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   申込資格で学業に取り組む姿勢が真摯であることとあるが、具体的に成績がと 

かあるのでしょうか。 

（学校教育係） 

   成績証明書を提出してもらうようになっているが、それにより審査をすること 

は考えていない。 

 （教育長） 

   これから金融機関と調整して議会に提出していきたい。 

 (7) 後援申請 王希奇「一九四六」展 特別協賛について（学校教育係説明） 

  ・承認 

 

４ 協議事項 

なし 

 

５ 報告・連絡事項 

 (1) 各係より 

①阿智村の児童生徒の学力向上に向けて（原学校教育専門主事説明） 

②第４回小規模校学校課題研究委員会について（原学校教育専門主事説明） 

③働き方改革とＩＣＴ教育の推進について（川上学校教育専門主事説明） 

④「夢みらいキャリア・メッセ」の参観について（原学校教育専門主事説明） 

⑤阿智村駅伝大会について（公民館兼社会教育係長説明） 

⑥伍和公民館建設準備委員会の進捗状況について（公民館兼社会教育係長説明） 

 (2)12月定例会開催日 12月 22日（木）午後１時 30分より 

 (3)その他 

 

６ 閉会                        

（閉会 午後３時 30分） 

         

               教育長・教育委員 署名／捺印 

 

 

 


